

# PARTAI

## Bati Tuud Koramil 20/Cawas Ikuti Upacara Peringatan HUT RI Ke 78 Di Lapangan Desa Barepan

Budiyanta - [KLATEN.PARTAI.OR.ID](http://KLATEN.PARTAI.OR.ID)

Aug 18, 2023 - 11:41



*Bati Tuud Koramil 20/Cawas Ikuti Upacara Peringatan HUT RI Ke 78 Di Lapangan Desa Barepan*

KLATEN - Upacara pengibaran bendera Merah Putih pada peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan RI ke- 78 dilaksanakan serentak di seluruh penjuru negeri.

Salah satunya seperti yang dilakukan oleh Bati tuud Koramil 20/Cawas [Kodim 0723 Klaten](#) Peltu Timbul Prawoto mewakili Plh Danramil Cawas bersama

Forkopimcam Kecamatan Cawas melaksanakan upacara Pengibaran Bendera Merah Putih Memperingati HUT Kemerdekaan RI ke 78 tahun 2023.

Pelaksanaan upacara bendera merah putih tersebut dilaksanakan di Alun alun Lapangan Desa Barepan Kecamatan Cawas Kabupaten Klaten. (17/08/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Cawas Drs Moh Prihadi M.si, beserta Staf, Bati Tuud koramil 20/Cawas Peltu Timbul Prawoto, Kapolsek Cawas Iptu Nyoto Heru Mardiyanto, Sekcam Tri Harjanto Sip, Babinsa Koramil 20/Cawas dan Bhabinkamtibmas Polsek Cawas, Kepala Desa Se kecamatan Cawas Serta Relawan Kec. Cawas.

Pelaksanaan upacara bendera peringatan hari Kemerdekaan RI diwilayah Kecamatan Cawas pada saat pengibaran bendera Merah Putih dipimpin langsung oleh Camat Cawas Drs Moh Prihadi M. Si, sedangkan untuk Dan Up Aiptu Dawud Bhabinkamtibmas Polsek Cawas.

Peltu Timbul Prawoto Bati tuud koramil 20/ Cawas menyampaikan Bahwa Kegiatan Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dalam rangka HUT Kemerdekaan RI Ke 78 TH 2023 tersebut mengambil tema “Terus Melaju Untuk Indonesia Maju”.

“Pengibaran Bendera Merah Putih Memperingati HUT Kemerdekaan RI ke 78 di lapangan Desa Barepan merupakan untuk menumbuhkan jiwa Nasionalisme dengan tujuan bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas nikmat kemerdekaan dan mengenang perjuangan para pahlawan,” ungkap Peltu Timbul Prawoto

“Alhamdulillah Kegiatan tersebut dapat berjalan secara Khidmat Aman dan Lancar,” pungkasnya. (Red)